

22.—(28018) Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, recommandant de faire voter un crédit au montant de \$2,000 pour payer le coût de grosses réparations à la Caserne de Pompiers No. 2.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil de voter pour les fins ci-dessus ladite somme de \$2,000 (ex-\$100,000).

23.—(23757) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant que le coût de l'expropriation d'une partie des lots du Cad. Nos. 1578-37-38-39-40, du quartier St-André, appartenant à la Compagnie Carrick Ltd., soit réparti entre les propriétaires d'immeubles riverains situés sur les deux côtés de la rue Ste-Catherine, entre la rue Atwater et le Boulevard St-Laurent.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport et de faire rapport au Conseil en conséquence.

24.—(26082) Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De réitérer le rapport fait au Conseil, en date du 23 juin dernier, à l'effet de faire voter un crédit, au montant de \$300 (ex-\$100,000), pour l'achat d'une urne à soupe et à café, et d'une couverture en fer à être installée au-dessus des fourneaux de la cuisine du Refuge Meurling.

25.—(27813) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant de permettre à la Compagnie de Téléphone Bell d'ouvrir la rue de Vienne sur une longueur d'environ 50 pieds, pour y construire des conduits souterrains.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

26.—(27995) Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, recommandant de voter un crédit de \$108 aux fins de mettre à effet les dispositions du Règlement No. 562 qui accorde une pension alimentaire à l'un des enfants de l'ex-pompier H. Trudel.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De recommander au Conseil le vote de la somme ci-dessus.

27.—Soumis des mandats, vérifiés par le Contrôleur et Auditeur de la Cité, au montant total de \$12,528.61, suivant liste certifiée.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'en autoriser le paiement.

28.—(27889) Soumise une requête de citoyens, au sujet d'une infraction aux règlements, commise par un restaurateur israélite.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistiques, pour rapport.

29.—(27526) Soumis un rapport du Surintendant de Police, recommandant de refuser la demande d'incorporation de l'Association dite "Club Yale", et de retourner le montant de \$25 déposé par les requérants.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

30.—Soumis un rapport du Surintendant de l'Eclairage, recommandant de transférer à un autre département un cheval de son département, pour l'entretien duquel il n'y a pas de crédit voté.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

22.—(28018) Submitted a report from the Chief of the Fire Department, recommending that an appropriation of \$2,000 be voted to pay the cost of heavy repairs to No. 2 Fire Station.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said sum of \$2,000 be voted for the above purposes (ex-\$100,000).

23.—(23757) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that the cost of the expropriation of a part of Cad. lot Nos. 1578-37-38-39-40, St. Andrew Ward, belonging to the Carrick Limited, be apportioned between the proprietors of real estate bordering on both sides of St. Catherine street, between Atwater avenue and St. Lawrence Boulevard.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To concur in said report and to report to Council accordingly.

24.—(26082) On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To reaffirm the report made to Council on the 23rd June last, asking for an appropriation of \$300 (ex-\$100,000) for the purchase of a jacket kettle for soup and coffee and a canopy top to be installed over the ovens of the kitchen at the Meurling Refuge.

25.—(27813) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that the Bell Telephone Co. be allowed to open de Vienne street over a distance of about 50 feet, for the purpose of laying underground conduits therein.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That a report be made to Council accordingly.

26.—(27995) Submitted a report from the Director of Municipal Assistance, recommending that an appropriation of \$108 be voted for the purpose of giving effect to the provisions of By-law No. 562, whereby an alimentary allowance is granted to one of the children of ex-fireman H. Trudel.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the above sum be voted.

27.—Submitted warrants verified by the City Comptroller and Auditor, aggregating the sum of \$12,528.61, as per certified list.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the payment thereof.

28.—(27889) Submitted a petition from citizens, anent an infraction of the by-laws committed by a Jewish restaurant-keeper.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Medical Health Officer, for a report.

29.—(27526) Submitted a report from the Chief of Police, recommending that the application from the "Club Yale" for incorporation, be not entertained, and that the sum of \$25 deposited by the applicants be refunded to them.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said recommendation.

30.—Submitted a report from the Superintendent of the Light Department, recommending that a horse of his department, for the maintenance of which no appropriation was voted, be transferred to another department.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said recommendation.